

# 毛布提供にご協力賜わり、 心からお礼申し上げます。 ありがとうございました。

合計 1,400 枚の毛布を、エコフィスジャパン様を通して被災地の為にご協力をさせて頂きました事を、ご報告申し上げます。

この度の大震災で、お亡くなりになられた皆さまに衷心より哀悼の意をささげ、心からご遺族の皆さまにお悔やみを申し上げます。また、地震や津波、更には福島第一原発等で被災された方、避難されている方々へ、心からお見舞い申し上げます。

更に、復興作業にご尽力されているすべての方へ、心より敬意を表します。

3月11日に起きた東北・関東地方の大地震から1ヵ月以上が経ち、希望に満ちた復興が進んでおります。「がんばろう！日本」この言葉を日本国民が強く掲げ、日本国民がひとつになり復興に向けて動き出しましたことに、日本人としての誇りを強く感じております。

しかし、福島第一原発での事故は、国際評価尺度（INES）レベル7に引き上げられ、深刻な状況となっております。

東電の清水社長がコメントをしておりますが、一日でも早く事態を収束させ、原子炉の冷却や放射性物質の飛散防止などを鋭意進めるとともに、さまざまな方策と工程を検討して頂きたいと強く願っております。

被災地では、道路や空港、港の復興をはじめ、仮設住宅、物資の供給も進んできております。

しかし、未だ安否確認が出来ない方もいらっしゃいます。一刻も早く、安否確認が出来ますことを強く願っております。

新党大地として、震災発生後毛布の提供をお願いして参りましたところ、全道から1,400枚もの毛布が集まりました。ご協力戴きました心ある皆さまに、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

今、私達一人一人が出来ることすれば、小さな力が集まれば大きな力になることを、強く実感しております。

本当にありがとうございました。

この場をお借りし、御礼のご挨拶をさせて頂きます。

ご協力に、心より感謝申し上げます。